
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

Genova, 21 dicembre 2021
             

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa
della Liguria

ORDINE DEL GIORNO 522

Oggetto:  DDL  100  -  Riattivazione  della  linea  ferroviaria  tra  la  Galleria
Facchini  1  e  l’imbocco  sud  Galleria  Sampierdarena  attraverso  il  Parco
Campasso.

IL CONSIGLIO REGIONALE
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA

Visto il DDL n. 98 “Legge di Stabilità della Regione Liguria per l’anno finanziario 2022. 
Disposizioni per la formazione del Bilancio di Previsione 2022-2024”;

Premesso che in relazione all’opera indicata in oggetto, è stato presentato il progetto
definitivo, da parte di RFI S.P.A. alla Regione Liguria, per conseguire il Provvedimento
Autorizzativo Unico Regionale (PAUR);

Rilevato che Il  PAUR comprende il  provvedimento  di  VIA  (Valutazione  di  impatto
ambientale) e tutte le autorizzazioni, intese, concessioni, licenze, pareri, concerti, nulla
osta e assensi comunque denominati, necessari  alla realizzazione e all’  esercizio di
progetti sottoposti a procedimenti di VIA di competenza regionale;

Tenuto  conto  che questa  procedura  è  stata  imposta  con  Decreto  dirigenziale
regionale n. 2002 del 1-4-2021 in quanto:

 l’opera  è  localizzata  in  ambito  urbano  di  elevata  densità,  comporta  impatti
significativi  e
negativi  sull’ambiente riguardo,  in  particolare,  al  clima acustico-vibrazionale  sia
nella
fase di realizzazione sia in quella di esercizio;

 gli interventi prevedono anche la realizzazione di un sistema di smaltimento delle
acque
meteoriche di un’area dedicata al transito di vagoni che possono contenere merci
pericolose;

 è necessario  approfondire  l’analisi  degli  aspetti  riguardanti  la  complessità  della
cantierizzazione e sulle ripercussioni sulla qualità della vita degli abitanti dell’area
vasta,
nonché sulla sicurezza intrinseca dell’opera, dato il  contesto urbano nel quale è
inserita;

Ritenuto che, come sottolineano i Comitati di Cittadini della Valpolcevera, l’opera in
questione e i relativi cantieri, sovrapponendosi al prolungamento della metropolitana



Brin-Canepari, avrà pesanti ricadute sul quartiere con un probabile decadimento della
qualità della vita dei residenti;

Considerato che la documentazione del progetto definitivo è stata pubblicata sul sito
della
Regione Liguria il 10-12-2021 con il conseguente avvio del procedimento autorizzativo;

Tenuto conto che i Comitati di cittadini sottolineano come nell’incontro del 30 luglio
2021 tra la cittadinanza con le Amministrazioni regionali e comunali alla presenza di
RFI,  è  stato  espresso  un  impegno  da  parte  dei  soggetti  pubblici  di  coinvolgere
maggiormente le realtà locali durante la fase di approvazione del progetto

IMPEGNA
IL PRESIDENTE E LA GIUNTA REGIONALE

a disporre che la consultazione del pubblico sul progetto presentato da RFI si svolga
nelle forme dell’inchiesta  pubblica,  come prevede l’art.  24,  comma 3 del  D.lgs.  n.
152/2006  e  disciplinata  dalla  deliberazione  della  Giunta  regionale  n.  317  del
18/4/2019.
  

F.to Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide
Natale, Armando Sanna
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